

Journal de la Résidence du Midi LA BOCCA DU MIDI

SPECIAL
NOEL
2025

Noël à la Résidence : Magie, Souvenirs et Partage

A la Résidence du Midi, Noël prend une dimension particulière. C'est un moment où les générations se croisent, où les histoires se racontent, où les liens se renforcent. Un doux frisson d'excitation parcourt les couloirs de notre résidence. Les guirlandes s'apprêtent à scintiller, les sapins à s'habiller de lumière, et les cœurs à se réchauffer. Noël, ce n'est pas seulement une date sur le calendrier, c'est une ambiance, une mémoire collective, un moment de communion.

Noël évoque des souvenirs tendres : les veillées en famille, les parfums de plats mijotés, les chants fredonnés au coin du feu. Certains se rappellent les Noëls enneigés de leur enfance, d'autres les traditions provençales avec les treize desserts et la crèche vivante. Ces souvenirs, précieux et uniques, sont autant de fils qui tissent notre histoire commune.

Alors que les lumières s'allument et que les chants résonnent, souvenons-nous que la vraie magie de Noël réside dans les gestes simples, les regards bienveillants et les instants partagés

EVENEMENTS...



LA MAGIE DES PREPARATIFS

À la résidence, les préparatifs battent leur plein. Les ateliers créatifs permettent à chacun de confectionner cartes de vœux, décos et petits cadeaux faits main. Le grand sapin du hall, bientôt orné par les résidents eux-mêmes, deviendra le symbole de notre esprit collectif.

Les équipes d'animation préparent également un programme festif : lectures de contes, projection de films de Noël, goûters gourmands et bien sûr, le grand repas du réveillon. Un moment attendu, où les saveurs et les sourires se mêlent dans une ambiance chaleureuse.

EVENEMENTS...



EVENEMENTS...



EVENEMENTS...

LA MESSE DE NOEL

Un moment de lumière et de communion

la salle d'animation de notre établissement s'est transformée en un véritable écrin de paix et de spiritualité pour accueillir la messe de Noël. Résidents, familles, soignants et bénévoles s'y sont retrouvés dans une atmosphère chaleureuse, empreinte de recueillement et de joie partagée.

la salle rayonnait d'une douce magie. Les chants traditionnels, entonnés avec ferveur, ont fait vibrer les cœurs et réveillé de précieux souvenirs.

Le prêtre, avec des mots simples et bienveillants, a rappelé le sens profond de Noël : l'amour, la lumière, la solidarité. Il a su toucher chacun, évoquant les absents, les souvenirs d'enfance, et la beauté des liens qui nous unissent.

Moment fort de la célébration : la bénédiction de la crèche réalisée par les résidents, chacune porteuse d'une histoire, d'un geste, d'une intention. Ce fut un instant d'émotion partagée, où les regards se sont croisés avec tendresse et fierté.

En cette fin d'année, la salle d'animation s'est révélée plus que jamais un lieu de vie, de foi et de lien. Un espace où l'esprit de Noël a trouvé toute sa place, dans la simplicité et la profondeur.

EVENEMENTS...



EVENEMENTS...

LES ENFANTS DU PERISCOLAIRE

Quelques jours avant Noël, nous avons eu le bonheur d'accueillir un groupe d'enfants du périscolaire venus les bras chargés... de cartes de vœux faites maison ! Ces petites œuvres colorées, pleines de cœurs, d'étoiles et de mots doux, ont été remises avec fierté à nos résidents présents pour l'occasion.

Autour d'un verre de jus de fruit partagé, les échanges ont vite tourné sur les préparatifs de Noël, des sapins décorés, des recettes de fête, et des souvenirs d'antan. Les yeux pétillaient autant chez les petits que chez les grands.

Moment fort de cette rencontre : la lecture à voix haute de la lettre au Père Noël, rédigée collectivement par les enfants. Merci à toute l'équipe périscolaire pour cette parenthèse enchantée. Ces instants de partage sont précieux : ils tissent des liens, éveillent les souvenirs et réchauffent les cœurs.



EVENEMENTS...

L'ARBRE DE NOEL DES ENFANTS DES COLLABORATEURS

Le rire des enfants a résonné dans les couloirs de La Résidence Du Midi ce mercredi après-midi, à l'occasion de notre traditionnel arbre de Noël dédié aux enfants du personnel. Une parenthèse enchantée, pleine de joie, de jeux et de surprises, qui a illuminé les visages des petits comme des grands.

Dès leur arrivée, les enfants ont été accueillis dans une ambiance festive des musiques de Noël. Des ateliers de jeux ont permis à chacun de s'amuser : Chamboule-tout, parcours rigolo... il y en avait pour tous les goûts !

Un moment très attendu a captivé petits et grands : la sculpture de ballons. Sous les yeux émerveillés des enfants, Alexis a donné vie à des chiens, des épées, des fleurs... Simplement à partir de ballons colorés. Un vrai spectacle de dextérité et de poésie !

Puis vint l'heure du goûter : chocolat chaud, jus de fruits, gâteaux moelleux et friandises ont régalé les papilles. Les enfants, ont partagé avec les résidents ce moment convivial dans une joyeuse effervescence. Et soudain... des grelots ont retenti au loin. Le Père Noël a fait son entrée, sous les applaudissements et les yeux écarquillés des enfants. Chacun a reçu un cadeau personnalisé, remis avec un sourire, une photo et parfois même un câlin !

Ce bel après-midi restera gravé dans les mémoires comme un moment de partage avec les résidents, de magie et de reconnaissance envers les familles de notre personnel.

Rendez-vous l'année prochaine pour de nouvelles surprises

EVENEMENTS...



EVENEMENTS...

UNE JOURNÉE MAGIQUE

Souvenirs du 24 décembre

Le 24 décembre, la résidence s'est parée de magie, de musique et de sourires pour offrir à ses résidents une journée de fête inoubliable, placée sous le signe du partage et de la féerie de Noël.

Dès midi, un apéritif convivial a lancé les festivités, réunissant résidents, soignants et familles dans une ambiance joyeuse et pétillante. Les rires et les échanges chaleureux ont résonné dans la salle décorée aux couleurs de Noël.

Le repas a été rythmé par les notes entraînantes de Diana, notre talentueuse accordéoniste, qui a su faire danser les cœurs et éveiller les souvenirs au fil de ses mélodies. Un moment musical plein de tendresse et de complicité.

L'après-midi a pris une tournure poétique avec les contes de Noël de Provence avec Patrick conteur passionné. Sa voix, tantôt douce, tantôt enjouée, a captivé l'assemblée et ravivé les traditions d'antan.

Puis, Gallila, chanteuse lyrique à la voix enchanteresse, a illuminé la fin d'après-midi en interprétant les grands classiques des chants de Noël. Un moment suspendu, empreint d'émotion, où les yeux se sont embués et les cœurs réchauffés.

Enfin, pour clôturer cette journée féérique, le Père Noël en personne a fait son entrée pendant le goûter, distribuant des cadeaux à chacun avec bienveillance et humour. Les étoiles dans les yeux des résidents en disaient long sur la joie ressentie.

Cette journée du 24 décembre restera gravée dans les mémoires comme un concentré de bonheur, de musique et de magie. Merci à tous les artistes, au personnel et aux familles pour leur présence et leur engagement à faire de Noël un moment de lumière et de tendresse.

EVENEMENTS...

Diana fait chanter les cœurs !

Diana est venue nous enchanter avec son accordéon. Dès les premières notes, les souvenirs ont afflué, les sourires se sont dessinés, et les refrains d'antan ont réchauffé les cœurs.

Entre valses, chansons populaires et échanges complices, elle a offert un moment suspendu, plein d'émotion et de joie partagée.

Merci Diana pour cette parenthèse musicale inoubliable !



EVENEMENTS...



EVENEMENTS...

Patrick conteur

Passionné par ses contes, il est venu partager avec nous les trésors de la tradition provençale. Résidents et équipes se sont laissés emporter par la magie des mots et des chansons.

Avec son accent chantant et ses gestes expressifs, il nous a transportés au cœur des collines parfumées de thym et de lavande, là où les cigales rythment les journées d'été. Les histoires, pleines de sagesse et d'humour, ont réveillé des souvenirs et suscité des sourires complices.



EVENEMENTS...

Galila une talentueuse chanteuse lyrique !

C'est avec passion qu'elle est venue interprété des airs traditionnels de Noël pour un moment musical empreint de magie et d'émotion. Sa voix puissante et douce à la fois a résonné dans nos murs, offrant aux résidents un véritable voyage au cœur des chants de Noël. Les regards émerveillés et les sourires des résidents témoignaient de la joie partagée. Certains ont même fredonné les refrains, créant une atmosphère chaleureuse et conviviale



EVENEMENTS...

L'arrivée du Père Noel !

La salle d'animation s'est transformée en véritable atelier du Père Noël ! Les résidents, entourés de sourires et de musique festive, ont partagé un goûter gourmand aux saveurs de Noël : chocolat chaud, brioches et douceurs sucrées. Mais la surprise la plus attendue est arrivée... le Père Noël en personne ! Avec son manteau rouge et sa hotte bien remplie, il a fait son entrée sous les applaudissements et les yeux émerveillés. Chaque résident a eu le plaisir de recevoir un cadeau personnalisé, accompagné d'une carte que les enfants du périscolaire sont venus leur donner. Ce temps fort a été marqué par des rires et des échanges chaleureux, rappelant que la magie de Noël réside avant tout dans le partage et la joie d'être ensemble.



EVENEMENTS...



EVENEMENTS...



EVENEMENTS...

SOUVENIR DU 31 DECEMBRE

Le 31 décembre, les résidents ont vibré au rythme des accords de guitare et des chansons entraînantes d'Eric, chanteur et guitariste talentueux, venu partager un moment unique avec nos résidents. Pour célébrer la nouvelle année, nous avons organisé un thé dansant festif, où sourires et bonne humeur étaient au rendez-vous. Les résidents ont pu profiter d'une ambiance conviviale, chanter leurs airs préférés et, pour certains, esquisser quelques pas de danse.



EVENEMENTS...



EVENEMENTS...

Un grand merci !

à toute l'équipe pour l'organisation et à nos lutins bénévoles qui ont contribué à rendre ce Noel inoubliable

Ensemble, nous avons offert aux résidents un Noel rempli de douceur et de convivialité.